



A la opinión pública:

La comunidad de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) informa que derivado de la manifestación realizada el día de hoy, en la cual se denunciaron las graves violaciones a la autonomía de la UAEM, a los derechos humanos y a la libertad de expresión de la población morelense, en las que ha incurrido el gobernador del estado de Morelos, Graco Luis Ramírez Garrido Abreu, en complicidad con algunos diputados del Congreso del estado, y mediante la cual la comunidad universitaria y la sociedad morelense exigían la instauración de un gobierno de reconciliación para garantizar la seguridad, la justicia y la dignidad del pueblo de Morelos, el gobierno pretende ejecutar una orden de aprehensión, arbitraria y facciosa, en contra de nuestro rector de la UAEM y vocero del Frente Amplio Morelense (FAM), Alejandro Vera Jiménez.

Este acto de represión ya se ha ejecutado en contra de otros líderes del movimiento y están agudizando la represión en contra de los manifestantes a través de la policía del Mando Único.

Pedimos difundir este mensaje y, a través de las comunidades académicas y organizaciones a las que pertenecen, hacer un exhorto al gobierno mexicano para que frene la represión en el estado de Morelos.

Por una humanidad culta
Una Universidad socialmente responsable

Cuernavaca, Morelos, 16 de agosto de 2016.